
　あかま二郎内閣府副大臣が元島民等との要望・懇談会のため、根室管内を訪れました。

[ 納沙布岬から北方領土を視察 ] [ 元島民等との懇談会で発言するあかま副大臣（千島会館） ]

　
　１２日（火）に根室管内入りしたあかま副大臣は、
羅臼国後展望塔及び別海北方展望塔を視察され、
１３日（水）には、納沙布岬からの北方領土視察と、
千島会館にて北方領土の元島民等との懇談会を行
いました。
　副大臣は懇談会の中で、「北方四島を見て、近い
島だという印象。その近さゆえ、元島民方の思いは
更に募っていると思う。」、「元島民の意見に十分応
えられるよう、検討を進めたい。時間がかかる、相手
方がある、各省庁と話し合うものなどあるが、政府と
して具体的に対応し、しっかり返還につながるよう努
力していきたい。」と述べられました。

[ 元島民等との懇談会で発言する脇理事長 ]

○あかま二郎内閣府副大臣　根室管内訪問（平成２９年１２月１２日～１３日）

[ 羅臼国後展望塔から北方領土を視察 ] [ 別海北方展望塔を視察 ]


